

La cantante sigue en tratamiento por un cáncer de mama triple negativo

# Karla Melo se la jugó sin peluca en la alfombra roja de los premios Pulsar

MIRANDA CANALES

Apenas la invitaron a ser parte del homenaje a Tommy Rey en los premios Pulsar, Karla Melo comenzó a prepararse. La cantante arribó a la alfombra roja de los galardones a la música, luego de confesar en su Instagram que estaba nerviosa, ya que era su primera aparición pública en medio "de este proceso".

Se refiere al tratamiento de un cáncer triple negativo de mama que le diagnosticaron a principios de este año, y que la ha mantenido con sesiones de quimioterapia que hicieron que se le debilitara el pelo.

Ella decidió mostrar este look

**En su primera aparición pública desde que le diagnosticaron de cáncer, optó por lucir su cabeza de una forma muy elegante.**

en el evento, desarrollado ayer en TVN, aunque de una forma muy elegante, con un vestido con capa y gran escote, de color rojo, que cubrió delicadamente su rapada cabeza.

"Apenas me invitaron pensé al tiro en la alfombra roja, en verme hermosa, en si (debía) ponerme peluca o salir pelada. Y llegué a esto, y me encanta. He usado muchas pelucas en este tiempo, y la verdad es que ahora quería venir pelada. Pero estoy muerta de frío, así que preferí cubrirme un poqui-



ELISA VERDEJO

Karla se cubrió la cabeza porque le dio frío en la alfombra roja.

to más", dijo, pues se abrigó algo con la misma prenda que llevaba.

**¿Cómo armó este look?**

"Lo hice con GioyBer, dos tremendos diseñadores chilenos. Me lo hicieron a mi medida, con mis necesidades".

De hecho, los artistas tras el atuendo comentaron que "nos inspiramos en su última canción, que



ELISA VERDEJO

se llama *Poderosa*. Quisimos respetar su fuerza, que es una guerrera. Nos enorgullece estar con ella en este regreso".

**¿Qué les pidió ella?**

"No tuvimos mucho pinponeo, a ella no le gusta mucho mostrar su calva, pero nosotros le dijimos es momento de hacerlo, mandar este mensaje. Le mandamos la

Sobre el escenario, llevó esta peluca.

referencia, lo probamos una vez y le encantó".

Pero este no fue el único outfit con el que la cantante se lució en el evento musical. Además, al homenajear a Tommy Rey en el escenario, se puso otro vestido, con muchas mostacillas en color celeste y azul, y se calzó una peluca castaña con chasquilla.

"Me parezco a Ivette Vergara", se rio al terminar, comentando que en este tiempo había adquirido "tres pelucas de pelo natural, que se pueden alisar, rizar. Pero son caras igual".

**¿Cómo se siente de haber regresado así, Karla?**

"Estoy feliz, ya me queda un mes para terminar con las quimios. Tengo el seis de agosto en mi cabeza, estoy ansiosa y lista para dar la última batalla".

¿Y cómo la vio su pololo, Dunga, vocalista del grupo La Combo Tortuga? "Esto ha mostrado la fuerza y energía que ella tiene. Ha sido super responsable con su tratamiento, con sus tratamientos alternativos. Está con todo y ya le queda poquito, entonces estamos con toda la energía puesta para eso. Ha sido complejo, obviamente, pero yo soy una persona super positiva y nos hemos tirado los dos para arriba", comentó.